

Mädchenwoche Olten: dritte Ausgabe!

Solothurn, 8. Oktober 2012 – Nach zwei erfolgreichen Durchführungen findet vom 16. - 19. Oktober 2012 bereits die dritte Mädchenwoche im Provisorium 8 in Olten statt. Sie bietet ein spannendes und buntes Programm für Mädchen und junge Frauen im Alter von zwölf bis 18 Jahren aus dem Kanton Solothurn. Über 50 Mädchen ergriffen die Chance und meldeten sich für einen oder gleich mehrere der 15 Workshops an. Weitere Informationen zur Mädchenwoche finden Sie unter www.maedchenwoche.ch/olten.

In Solothurn hat die Mädchenwoche bereits Tradition. Seit 2006 wird sie jährlich von der Jugendförderung Kanton Solothurn zusammen mit ehrenamtlichen Helferinnen in den Frühlingsferien in und um die Kulturfabrik Kofmehl Solothurn durchgeführt. Aufgrund der grossen Nachfrage wurde 2010 in Zusammenarbeit mit dem Provisorium 8 zusätzlich auch eine Mädchenwoche in Olten initiiert. Die Mädchenwoche Olten bieten Mädchen und jungen Frauen im Alter von 12 bis 18 Jahren während den Herbstferien an vier Tagen die Gelegenheit ihre Freizeit mit Jugendlichen gleichen Geschlechts zu verbringen und zusammen ein vielfältiges Rahmenprogramm zu besuchen.

Ziel der Mädchenwoche ist es, den Teilnehmerinnen in einer geschlechterhomogenen Umgebung Experimentier- und Lernraum anzubieten. Sie können so Neues kennen lernen, ihren Handlungsspielraum erweitern und sich auf fremdes Terrain wagen, ohne von Geschlechterfragen gestört zu werden. Die Mädchen haben Raum und Zeit neue Kontakte zu knüpfen und eigene Gedanken und Fragen ungeniert anzubringen.

Über 50 Mädchen aus dem Kanton Solothurn nutzen das Angebot und belegen zusammen über 100 Workshopplätze. Die Workshops dauern zwischen einem und drei Halbtagen und alle Teilnehmerinnen profitieren von einer kostenlosen Verpflegung, einem Mädchentreff und einem offenen, kostenlosen Abendprogramm.

Während der Woche vom **16. bis 19. Oktober 2012** laden wir Sie herzlich ein, den Mädchen bei den vielseitigen Workshops wie beispielsweise Pimp my clothes, Wellness, Cupcakes oder Parkour über die Schulter zu schauen und ihre Fortschritte zu begleiten. Das gemeinsame Essen und der anschliessende Mädchentreff am Mittag und Abend sowie das Abendprogramm bieten Ihnen weitere Möglichkeiten für Interviews mit den Teilnehmerinnen oder den Workshopleiterinnen.

Als Abschluss und Höhepunkt der Woche findet am Freitag, 19. Oktober 2012 ab 19.00 Uhr die öffentliche Abschlussparty statt. Die Mädchen und jungen Frauen zeigen auf der Bühne was sie während der Woche gelernt haben und stellen ihre Werke aus. Bis 22.30 Uhr kann zur Musik der neugebackenen DJanes in der Jugenddisco getanzt werden.

Gerne stehen wir Ihnen für Informationen oder Fragen zur Verfügung, nehmen Sie mit uns Kontakt auf.

Jugendförderung Kanton Solothurn

Fördern helfen: Die Jugendförderung Kanton Solothurn versteht sich als Fachstelle, die Dritte bei der Umsetzung der Jugendförderung unterstützt. Im Zentrum steht eine bedarfsorientierte Beratung von Gemeinden und Regionen, die neue Angebote im Jugendbereich schaffen oder bestehende optimieren wollen. Gleichzeitig bieten wir Projekte an, die auf professioneller oder ehrenamtlicher Basis in den Gemeinden realisiert werden können. Diese Projekte verfolgen das Ziel, Jugendliche besser ins Gemeinwesen zu integrieren, das Potenzial der jungen Mitbürger und Mitbürgerinnen in die Gesellschaft einzubringen und konkrete Mitwirkung zu ermöglichen.

Die Jugendförderung Kanton Solothurn wendet sich mit einzelnen Angeboten wie der Mädchenwoche, dem Jugendpolittag, dem Projekt Juniorexperts oder der klassischen Jugendförderung zudem direkt an Jugendliche und junge Erwachsene aus dem Kanton Solothurn. Diese Angebote haben das Ziel, das Engagement und Mitwirken von Jugendlichen zu fördern, eine sinnvolle Freizeitgestaltung zu ermöglichen sowie die Eigeninitiative von Jugendlichen nachhaltig zu stärken.

Weitere Schwerpunkte unserer Arbeit sind die Vernetzungsarbeit und der ständige Austausch mit den unterschiedlichsten Akteuren. So sind der Informationsfluss und der Aktualitätsbezug garantiert, sodass Menschen und die entsprechenden Angebote zusammenkommen.

Neben der unkomplizierten, fachlichen und inhaltlichen Unterstützung von Jugendlichen und Institutionen bei der Umsetzung von Projektideen bietet die Jugendförderung Kanton Solothurn auch finanzielle Unterstützung. So steht jährlich eine Gesamtsumme von Fr. 45'000.- für die Förderung von Projekten im Jugendbereich zur Verfügung.